

Immunothérapie : rapprochement entre Pierre Fabre et Y-Biologics pour développer des anticorps monoclonaux

Compte Test - 2020-11-30 12:05:47 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

D'après un communiqué mis en ligne par le Groupe Pierre Fabre le 20 novembre, l'entreprise de biotechnologie sud-coréenne Y-Biologics et le groupe pharmaceutique français Pierre Fabre annoncent un projet de partenariat stratégique dans le domaine de la recherche en immuno-oncologie. Ce projet, qui n'a pour le moment fait l'objet que d'une lettre d'intention signée par les deux partenaires, sera confirmé dans les prochains mois à travers un accord détaillé. La collaboration s'étend sur une durée de trois ans qui pourra être étendue à cinq ans. Les deux entités envisagent d'unir leurs expertises afin d'identifier et de développer de nouveaux anticorps monoclonaux à visée thérapeutique contre des cibles immunosuppressives exprimées dans les tumeurs solides. Selon les termes de cet accord, Y-Biologics contribuera, grâce à sa plateforme et à sa banque combinatoire de fragments d'anticorps, à la découverte d'anticorps monoclonaux à visée thérapeutique et diagnostique dirigés contre des cibles moléculaires clés désignées par Pierre Fabre. Pour sa part, Pierre Fabre apportera les expertises en immuno-oncologie de ses équipes installées au Centre d'immunologie Pierre Fabre (CIPF) de Saint-Julien-en-Genevois et sur le campus de l'Oncopole de Toulouse. Le projet de partenariat prévoit la possibilité pour Pierre Fabre d'acquiescer tous les droits sur les anticorps qui seront développés dans le cadre de cette collaboration. Ces droits seront soumis au paiement de frais de découverte, à des paiements d'étape et au versement de droits d'exploitation à Y-Biologics.